

## Le président de la MEL en visite à Hallennes-lez-Haubourdin sur le chantier de l'avenue Industrielle

Damien Castelain, président de la MEL s'est rendu à Hallennes-lez-Haubourdin, le mardi 1er octobre, pour faire une visite de chantier avenue Industrielle. Sur place, Damien Castelain accompagné d'André Pau, maire de la commune, et de Jean-Claude Deflandre, premier adjoint au maire, ont observé l'avancement des travaux, pour lesquels la Métropole européenne de Lille a débloqué une enveloppe de 450 000 €. La chaussée, et les trottoirs sont entièrement refaits dans cette route très fréquentée par les poids-lourds des entreprises situées dans ce secteur. Ensuite, le président de la MEL s'est arrêté dans la zone d'activités.

